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Wahnsinn, wie unterschiedlich die Reaktionen sind 

Solange die Erste gut läuft, wenn es normal bzw gut läuft aufsteigen wird kann der Verein
machen was er will.

Da wird sogar eine Persönlichkeit wie Rapha in Frage gestellt bzw auf sein Gehalt reduziert -
alles egal.

Mich würden die Reaktionen interessieren, wenn die Erste schlecht stehen würde..., wie würde
dann (so denke ich) auf Köllner eingeprügelt werden von wegen jetzt jagt er auch noch den
Rapha vom Hof nach dem schon Marek letztes Jahr auf der Kippe stand.

Leute leute, der eine oder andere sollte sich mal hinterfragen....

Erste gut - alles gut?

Hoffentlich bleibt das so - denn sollte (was hoffentlich nicht kommen wird) wir in Liga 1 nen
scheiß Start hinlegen, MK gehen muss (so will es das Gesetz) wird er als der in Erinnerung
bleiben, der Rapha (und bis dahin vielleicht auch Marek) vom Hof gejagt hat.

Wir alle wissen, dass Rapha keiner ist, dem man das Maul verbieten kann - ebenso wir Köllner.
Im Nachhinein war es fast absehbar, dass die zeitnahe Trennung erfolgen wird.

Interessieren würde mich lediglich, ob er selber bei den U-Mannschaften als Trainer fungiert
hat? Denn dann braucht man ganz sicher nen Neuen, da ja jetzt ein Trainer fehlt...
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